

Liebe WABRÄU-Freundinnen und –Freunde

Wir blicken auf einen urgemütlichen Winter zurück, in dem wir oft in familiärer Atmosphäre bei prasselndem Feuer und einem, oder gar mehreren, feinen Bieren beisammen hockten, plauderten und uns häufig von unseren Musiker-Freunden mit traditioneller Irischer Musik verwöhnen liessen. Einige von euch nutzten sogar die Gelegenheit, sich an besonders kalten Abenden mit unserem selbst gebrauten und gewürzten Glühbier zu wärmen.

Aber es ist auch wunderschön, dass wir uns nun auf den Frühling freuen können. Endlich lädt der Biergarten wieder zum Verweilen ein. Der Hopfen spriesst bereits wie wild. Mit der letztjährigen Ernte haben wir übrigens einen Sud unseres Jubi-Bieres grün gehopft. Das heisst, dass wir nicht wie üblich die Dolden nach der Ernte trockneten und tiefkühlten, sondern direkt frisch von der Ranke in das Bier stopften. Nadine, unsere Biersommilière, meinte bei einer Kostprobe, der Geschmack des grünen Hopfens sei sehr fein eingebunden in das Bouquet des Jubi-Bieres.

Letzthin durften wir auch ein erstes auswärtiges Ernteergebnis von unserem Stammgast Jean-Claude verkosten. Er hatte vorletzten Frühling einen Hopfensetzling bei uns erworben und letzten Herbst seine erste Doldenernte in einen milden Hopfen-Likör verwandel, der ihm ausgezeichnet gelungen ist!

Die Planung für unseren **Osterschoppen am Gründonnerstag (18.04.)** läuft auf Hochtouren. Katherin Balsiger und Thom vom Sahlihuus kredenzen uns ihre legendären Hochlandrind-Burger. Auch Vegi-Burger und eine feine Suppe wird es geben. Da kann einem schon jetzt das Wasser im Munde zusammenlaufen! Die Band „Taraf de Berne“ spielt auf, ihr dürft Osternester suchen und natürlich auch einen wilden Ritt auf der Röllelibahn riskieren. Dass fast all unsere Bierspezialitäten gleichzeitig aus den zahlreichen Zapfhahnen fliessen werden, ist selbstredend. Mit an Bord ist auch ein brandnagelneues Barrique Bier, das seit Oktober letzten Jahres im Felsenkeller in einem Walliser Rotweinfass reifen durfte (siehe letzter Newsletter). (Anbei noch eine Info für alle Hockeyfans: Das Auswärtsspiel EV Zug – SC Bern kann am Fernseher im Schöpflli verfolgt werden!)

Am **4. Mai** findet in Wabern wieder der **Garten- und Garagenflohmarkt** statt. Da an diesem Tag ganz Wabern auf den Beinen ist und durch die Quartiere streift, öffnen wir wie bereits letztes Jahr an diesem Tag die Türen zu unserer Braui und ermöglichen euch, live zuzuschauen, wie wir unser Bier brauen. Zudem werden Setzlinge unseres Hopfens zum Verkauf stehen und auch die Beiz wird selbstverständlich den ganzen Tag bis abends um 18:00 Uhr geöffnet sein.

Vormerken solltet ihr euch unbedingt auch den **15. Juni**. Wir freuen uns, zum ersten Mal beim Craft Beer Festival **ZAPF!** auf der Warmbächli-Brache in Bern dabei sein zu können. Weitere Infos zu dem Anlass findet ihr unter <https://www.zapf.beer>.

Bis hoffentlich bald und: „Prost Frühling!“

Es grüsst euch ganz herzlich

Euer WABRÄU-Team



WABRÄU

LIVE BAND «TARAF DE BERNE»

HOCHLANDRIND-BURGER UND VEGI-KÖSTLICHKEITEN

AUSSENBAR MIT FAST ALL UNSEREN BIER SPEZIALITÄTEN

SIRUPBAR | EIERDÜTSCHEN | OSTERNESTER-SUCHE | RÖLLELIBAHN



Grün-
Donnerstag

18.4.19

17:00-23:00